



Comme beaucoup d'autres à travers le département, les enseignantes de la maternelle Maurice Denis à Champigny n'en peuvent déjà plus. Sur 202 élèves, elles accueillent actuellement une vingtaine d'élèves qui sont soit déjà notifiés, dont 6 avec une notification AESH-I, soit en cours de notification MDPH, soit dont une équipe de bilan est déjà programmée.

Près de 10% de leur effectif !

Il n'y a que 5 AESH affectés, tous les élèves bénéficiant d'un accompagnement individualisé ne pouvant être scolarisés sans la présence d'un-e adulte.

Les enseignantes et les AESH de l'école maternelle Maurice Denis exigent le remplacement immédiat de l'AESH en arrêt maladie et le recrutement d'AESH pour les 6 dossiers en cours de notification.

Les enseignants et les AESH de l'école élémentaire Maurice Denis exigent le recrutement de 3 AESH pour les élèves notifiés non accompagnés.

C'est pourquoi elles se mettront en grève, ainsi que la quasi-totalité des enseignants de l'élémentaire, le mardi 15 octobre.

Le SNUipp 94, le SNUDI-FO 94 et SUD-Education 94 appellent les collègues de la circonscription à se réunir avec les collègues devant l'Inspection départementale de Champigny, pour porter leurs revendications d'écoles :

Jeudi 17 octobre à 12h

Une audience sera reçue par les deux inspecteurs de Champigny 1 et 2.